
VERtsALE DEI, 17 SETTEMBRE 2015

L'anno 2015, il giorno tSOet mese di Settembre si è riunito presso la sua sede sita

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli

settembre 2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Fresiede la seduta il Presidenfe Inzenillo.

E' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

R.edige il verbale il Coll. Prof. Arnm"vo Sig.ra Ventin'riglia Anna Maria.

Il Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,50 e risultano presenti i seguer-rti consiglieri: Cangelosi,

Cardeila, Dumirtuco, Giocaliero, Greco, Inzerillo, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo. Risultano

assenti i Consiglieri Colletti, Di Fazio, Guaresi, I-a Valle e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

11 Presidente dà la parola al Consigliere Marchese, il quale ancora una volta ribadisce in consiglio che tutta

l'attività svolta dalla R.A.P. non trova nessun riscontro positivo sul territorio martoriato da cumuli

d'immondizie, in effetti la R.A.P. disattende quasi tufti i sevizi di spazzamento, raccolta rifiuti e pulizia dei

cassonetti causando disagi notevoli ai cittadini.

Il Consigliere Scarlata interviene e concorda ampiamente con quanto detto dal collega Marchese per le

lamentele sulle inadernpienze dell'Azienda Rap.

Il Consigliere Savoca sottolinea che questi servizi dovrebbero essere svolti ordinariamente senza che nessuno

ne faccia richiesta, invece paradossalmente da servizi ordinari sono diventati straordinari.

Il Presidente Inzerillo chiude la discussione generale e nomina scrutatori i Consiglieri Cardella, Marchese e

Sala e passa al secondo punto dell'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà letturadel verbale del09 Settembre 2015bhe viene approvato all'unanirnitàalle ore 10,05.

Sono assenti allavotazione i Consiglieri Colletti, Di Fazio, Guaresi, La Valle e il Presidente Tornaselli.

Il Presidente passa al terzo punto dell'OdG: Atti Ispettivi.

I consiglieri Giocaliero e Marchese chiedono il prelievo delle mozionin.64366l del 19.08.2015 e n. 838021

del 16.1 0.2014 e il Presidente accorda il prelievo.

Si dà lettura della mozione n.643661 del 19.08.2015 a firma del Consigliere Giocaliero e avente per oggetto:

"Rifacimento tnanto stradale in via Pecori Giraldi civico n. 29" e il Consigiiere la legge e descrive

sottolineando la forte precarietà dei manto stradale a seguito dei lavori tramviari. I vari avvallamenti, durante

gli eventi pluviali, si allagano creando gravi disagi ai cittadini.

In merito alla mozione interviene il Consiglìere Savoca il quale sottolinea che non solo la via Pecori Giraldi

ma tutte le strade della II Circoscrizione dovrebbero essere manutentate in quanto sono tutte maculate di

brrche.



Dopo attenta analisi si passa allavotazione della mozione n. 643661del 19.08.2015 che

all'unanimità alle ore 10,15.

R'isultano assenti alla votazione i Consiglieri Colletti, Di Fazio, Guaresi, La Valle e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 10,16 esce il Consigliere Terzo.

Si dà lettura della mozione n. 838021 del 16.10.2014 a firma del Consigliere Marchese e avente per oggetto:

"Richiesta assegnazione di un locale della palestra di via XXVII Maggio" e il Consigliere la legge e descrive

evidenziando che nel territorio non esistono possibilità di svago per gli anziani. Poiché la palestra comunale

di via XXVII Maggio ha diversi locali e alcuni non trtilizzati, chiede che un locale venga usato dagli anziani

come circolo ricreativo dove possono trascorrere ore piacevoli.

In merito alla mozione interviene il Consigliere Sala il quale dichiara che ftr si esprimerà con voto di

astensione perché la palestra individuata nella mozione, per quanto è a sua conoscenza "forse" ha problemi di

agibilità e in ogni caso tutta la struttura ha notevoli problemi che finora non si sono potnti risolvere. pertanto

ritiene che prima di votare la tnozione sarebbe necessario fare un sopralluogo della struttura per prendere

visione dell'effettivo stato dei locali. In ogni caso pur dichiarandosi sensibile alle problematiche e ai bisogni

visst"tti dagli anziani, ritiene che sia sbagliato sottrare i pochi ambienti agibili clove i giovani possono e

chiedono di fare attività sportive.

In merito alla mozione interviene anche il Consigliere Savoca e dichiara che voterà favorevolmente la

mozione. Precisa che durante questa consiliatura piùr volte ha presentato mozioni e note per individuare uno

dei tanti beni confiscafi alla mafia da mettere a disposizione degli anziani per auività ricreative e di

socializzazione. Sottolinea che gli anziani attualmente si incontrano anche nelle giorpate piu fredde

delf inverno per strada, e quindi ritiene giusto individuare un luogo dove gli stessi si possano incontrare.

L'intervento del Consigliere Savoca è più volte interrotto dal Consigliere Sala, il quale con determinazione

sottolinea che quella che si va a votare non è l'uso di un bene confiscato ma è l'uso di un locale di una

palestra dove i giovani vogliono fare attività sp$rtiva ed è sui giovani che cade la sua scelta perché ,,i giovani

sono il nostro luttrro".

Durante queste affermazioni lo stesso Consigliere Sala viene interrotto e nasce una calorosa discussione tra il
Consigliere Marchese proponente, il Consiglìere Sala e il Consigliere Savoca. Esaurite ampiamente le

atgomenfazioni sulle diverse posizioni il Presidente Inzerillo pone in votazione la mozione n. 838021 del

16.10.2014 per appello nominale con il seguente esito:

Cangelosi : Favorevole;

Cardella: Favorevole;

Duminuco: Favorevole;

Giocaliero: Favorevole;

Greco: Favorevole;
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Inzerillo: Favorevo le;

Marchese: Favorevole;

Sala: vota Astenuto per quanto dichiarato prima;

Savoca: Favorevole;

Scarlata: Favorevole.

La mozione n. 838021 del 16.10.2014 viene approvata amaggioranza con l'astensione del Consigliere Sala

alle ore 10,35.

Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Colletti, Di Fazio, Guaresi, La Valle, Terzo e il presidente

Tornaselli.

Alle ore i0,40 il Presidente Inzerillo sospende la seduta.

Alle ore 12,00 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Colletti, Di Fazio, La Valle. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta.

Il Segretario Il Presidente

(Dott. Antonio Tornaselli)(Esp. Amm.vo
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